

Lunes 03 de marzo de 2008

Velásquez Quesquén pide cierre de Casas de Alba en Perú

RPP) El parlamentario aprista Javier Velásquez Quesquén manifestó su preocupación porque las actividades proselitistas de las llamadas Casas de Alba no han sido investigadas pese al poco tiempo que resta para el inicio de las cumbres internacionales que se realizarán próximamente en nuestro país.

"Se pretende desprestigiar al Perú ante el mundo. Nos quieren presentar

mal ante los dignatarios que van a venir", afirmó el congresista Javier Velásquez Quesquén en declaraciones a la agencia Andina.

El congresista aprista denunció a las Casas de Alba como operarias encubiertas para la realización de violentas actividades en busca de perturbar al país.

Velásquez Quesquén expresó su temor por los peruanos entrenándose militarmente en la frontera boliviana e incluso sugirió que el financiamiento de estas actividades vendría desde Venezuela, realizándose a través de las denominadas Casas de Alba (Alternativa Bolivariana de las Américas).

"Tienen que ser cerradas porque a través de ella se está ejerciendo una evidente intromisión en la política interna del país", dijo.

El congresista mencionó la investigación a Efraín Yepes como la más fuerte evidencia de su denuncia, ya que el financiamiento de las actividades que realiza este aún no ha sido aclarado.